



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Collectif Bassines non merci 86

**Halloween réussi,  
la chasse aux infos est lancée !**

31 octobre 2025

**200 manifestant-es sont venu·es danser et chanter pour fêter la fin des 41 méga-bassines du Clain.** En effet, prévues depuis des années, elles ne sont jamais sorties de terre !

Malgré **l'interdiction de rassemblement et les menaces contre Bassines Non Merci**, nous avions maintenu ce rendez-vous festif. Nous nous sommes rassemblé·es place d'armes ce vendredi d'Halloween et avons déambulé joyeusement dans les rues pictaves, rejoint·es par des habitant·es de la ville.

À l'arrivée place du marché, des personnages représentant la ministre de l'agriculture, un irrigant pro-bassine et la Chambre d'agriculture ont surgi avec une piñata bassine à laquelle ils tenaient absolument.

La chasse à la bassine a commencé : enfants, manifestant·es et passant·es ont couru après cette bassine, pour ensuite la casser et profiter des bonbons.

**La chasse aux informations concernant les nouveaux projets de bassines dans le bassin du Clain est désormais ouverte !** Car malgré cette victoire, de nouveaux projets sont dans les tuyaux.

Le préfet avait annoncé que deux d'entre-eux étaient même déjà déposés. Mais pas plus tard que ce mardi, il a aussi très discrètement signé un arrêté autorisant un irrigant très acharné, Pierre Hay, à construire sa bassine personnelle de 135 000 m<sup>3</sup> à Brion (sous-bassin de La Clouère).

**Qui paiera cette bassine ? L'Agence de l'eau Loire-Bretagne ? Le fonds hydraulique ? Ou bien son petit empire agro-industriel local rapporte-t-il assez d'argent pour qu'il s'offre sa bassine tout seul ?**

**À Brion, à Migné, ou ailleurs,  
toutes les bassines subiront le même sort !**

**No bassaran !**

**CONTACT  
PRESSE**

[contactbnm86@protonmail.com](mailto:contactbnm86@protonmail.com)

07 53 42 23 06